

国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ

2011-2012 国際ロータリーテーマ

RI会長:カルヤン・バネルジー/ガバナー:立原 雅夫

会長: 武田 和則 / 幹事:石渡 健司

クラブ会報委員会:

委員長:境野 登章

副委員長:永島 健雄

: 例会日:土曜日・日曜日

:

: 会場:嵐山町国立女性教育会館

「こころの中を見つめよう
博愛を広げるために」



第2255回 第四十五回 例会 (2012年 6月16~17日)

平成24年度 行田・白河児童交流会

平成24年6月16-17日

6月17日～17日、行田・白河交流会が行われました。行田市立中央小学校と白河市立第一小学校の子供同士が共に活動する事により、お互いに理解し合い親睦を深める事を目的とした事業です。それぞれの小学校から20名位づつの子供たち参加と、それぞれの教職員とそれぞれのロータリーメンバーでの活動です。

6月16日 午前10時45分、中央小学校に於いて結団式です。その後白河よりバスが到着して、出会いの式です。

両ロータリークラブ代表者の挨拶と行田中央小学校校長先生の挨拶と両校児童の挨拶。

そして中央小学校の吹奏楽部による歓迎の演奏です。諸連絡をして、昼食をとりました。





その後、忍城の見学です。そして埼玉(さきたま)資料館に移動しての、まが玉づくりを行いました。

両校の子供たちは少しづつ打ち解けてきたようで、とても楽しそうに、まが玉を作っていました。

そして全員で国立女性教育会館に移動です。皆で夕食をとり、交流会です。

それぞれの学校紹介を行い、交流ゲームなどで親睦を深め合いました。





子供たちが就寝して、各ロータリーメンバーと各小学校関係者にて懇親会が開かれました。親睦を図る、とても良い機会を設ける事が出来た事と思います。次年度の児童交流会に関しても、それぞれの関係者同士で話し合う事が出来たようです。







6月17日 午前7時30分に班ごとに食事をして、9時より交流リクリエーションです。

「英語とジェンカで交流」「体ほぐし交流ゲーム」「ねことねずみ交流ゲーム」「ドッジボール」などを行いました。

お昼になり、昼食をとり早くもお別れの式です。両ロータリークラブ代表の挨拶、白河第一小学校学校長の挨拶。両校児童による感想発表、諸連絡を行い、終わりの言葉にてすべてのプログラムが終了となりました。





この事業は、行田ロータリークラブと白河ロータリークラブにて、ほぼ毎年行われている事業です。子供たちがお互いに理解し合い友情を深め合い、そしてそれらの想いが将来に繋がればと思うと、とても素晴らしい事業を今年も行う事が出来たと思います。両ロータリークラブのメンバーと担当委員会の方々、そして両校の先生関係者各位にお礼を申し上げます。ありがとうございました。

★出席奨励委員会

T	・正会員数	56名
A	・85年規定承認者	11名
A	・理事会欠席承認者	0名
P	・本日の出席者	16名
B	・各承認者の例会出席者	4名
MU	・本日のメーキャップ者	17名
	本日の出席率	67.3%

★幹事報告

石渡 健司幹事

6月16日(土曜日)6月17日(日曜日)の1泊2日の予定で、白河RCとの児童交流会が行われました。白河からメンバー7名、先生とPTA関係者で7名、5~6年生20名の、総勢37名で来て頂きました。郷土資料館の見学、古墳公園にて勾玉作り、そして国立女性会館で、多くの良い交流会が行われました。委員会を中心に、皆様のご協力に感謝申し上げます。次回の例会は6月21日(木曜日)アイトピアにおきまして本年度を振りかえってクラブフォーラムが行われます。鈴木ガバナーエレクトも来訪予定です。是非ご参加ください。点鐘12時30分です。そして6月28日(木曜日)午後6時よりアイトピアにおいて最終夜間例会です。最終例会当日の午前中は、熊谷カントリークラブに於きまして本年度最終ゴルフコンペが行われます。宜しくお願いします。以上幹事報告を終わりります。